

Potsdam, 05.09.2022

Pressemitteilung

Gut gefüllte Bio-Brotboxen für Brandenburgs Erste Klassen

Bildungsministerin Britta Ernst und Verbraucherschutzministerin Ursula Nonnemacher haben heute wieder die beliebten gelben Bio-Brotboxen an Erstklässlerinnen und Erstklässler verteilt. Diesmal – stellvertretend für alle Brandenburger Schulanfänger – an der Grundschule Auf dem Seeberg in Kleinmachnow (Potsdam-Mittelmark). Die Aktion wird zum 17. Mal an den Brandenburger Grundschulen durchgeführt.

Über 24.000 Erstklässlerinnen und Erstklässler an 566 Grundschulen und Förder-schulen im Land Brandenburg erhalten zum Schulstart 2022/23 kostenlos die wie-derverwendbare Brotbox, die aus nachwachsenden Rohstoffen hergestellt wird.

Bildungsministerin Ernst und Verbraucherschutzministerin Nonnemacher haben auch in diesem Jahr gemeinsam die Schirmherrschaft übernommen.

Britta Ernst: „Der Start in den Schulalltag gelingt am besten mit einer gesunden, nahrhaften Grundlage. Die Aktion setzt ein wichtiges Signal für die gesunde Ernährung unserer Kinder und zeigt ihnen, wie wichtig ein gesundes und vollwertiges Frühstück in der Schule ist.“

Ursula Nonnemacher: „Kinder brauchen einen gesunden Einstieg in den Tag. Ein ausgewogenes Frühstück und vitaminreiche Snacks wie frisches Obst gehören dazu – das erhöht die Konzentrationsfähigkeit in der Schule. Mit der Bio-Brotbox und ihren leckeren Inhalten lernen die Kinder zudem den Wert regionaler Produkte kennen.“

Die Boxen für die ersten Klassen sind gefüllt mit Produkten aus regionaler biologischer Landwirtschaft, so zum Beispiel Vollkornbrot, vegetarischer Aufstrich, Getreideriegel. Über 40 Unternehmen aus der Biobranche, zumeist aus Berlin und Brandenburg, sorgen für den gesunden Inhalt der Boxen. Seit der ersten Bio-Brotbox-Aktion in Berlin im Jahr 2002 ist über die Jahre ein bundesweites Netzwerk

von rund 80 Einzelinitiativen entstanden, die selbständig lokale Bio-Brotbox-Aktionen organisieren und durch Spendensammlungen sowie viel ehrenamtliches Engagement umsetzen. In diesem Jahr bekommen bundesweit rund 176.200 Kinder die Bio-Brotbox.

Weitere Informationen: www.bio-brotbox-berlin-brandenburg.de